

© Badische Zeitung 08.11.2014

<http://www.badische-zeitung.de/todtmoos>

## Susanne Jehle ist neue Elternbeiratsvorsitzende

Entscheidung an Dr.-Rudolf-Eberle-Schule in Todtmoos.



Christine Kaiser wurde mit Geschenken und Dankesworten verabschiedet. Die Geschicke des Elternbeirates leiten nun die neue Vorsitzende Susanne Jehle mit Vertreterin Martina Höfler (von links). Foto: Jörg Oehler

TODTMOOS (oej). Der Gesamtelternbeirat der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos trat zum ersten Mal im Schuljahr 2014/2015 zusammen, um neben verschiedenen Tagesordnungspunkten auch eine Nachfolgerin für die scheidende Elternbeiratsvorsitzende Christine Kaiser zu finden. Zunächst gab die noch amtierende Elternbeiratsvorsitzende aber einen Schuljahresrückblick über die zahlreichen Aktivitäten des Elternbeirats.

Mit der Zirkusprojektwoche vor den Weihnachtsferien, dem Musical "Vierfarbenland" und der Verabschiedung der Lehrer Markus Dieterle und Franz Kaiser war der Elternbeirat mit Bewirtung und organisatorischen Aufgaben sehr

gefordert. Aber auch noch viele kleinere Aufgaben gab es zu bewältigen. Schulleiter Jörg Oehler gab einen Überblick über das Schulgeschehen des laufenden Schuljahres und gab auch verschiedene Termine bekannt. So wird am Donnerstag, 18. Dezember, die Schulweihnachtsfeier in der Wehratalhalle stattfinden. Mit nun zehn Kindern laufe das Betreuungsangebot bis 14 Uhr recht gut. Eventuell sei sogar eine Mittagsverpflegung angedacht, man warte noch auf die Rückläufer der Umfrage.

Nach den Informationen des Schulleiters standen dann die Neuwahlen der Elternbeiratsämter an. Mit Susanne Jehle wurde nach langem Ringen eine neue Elternbeiratsvorsitzende gefunden und einstimmig gewählt. Als zweite Elternbeiratsvorsitzende wurde Martina Höfler bestätigt. Astrid Maier betreut nun die Kassengeschäfte und Ulrike Philipp führt ihren Posten im Elternbeirat als Schriftführerin weiter.